

Gobierno de Cuba denuncia en Ginebra impacto del bloqueo estadounidense



Ginebra, 3 mar (RHC) La delegada de Cuba ante los organismos de Naciones Unidas en Ginebra, Lisandra Astiasarán, denunció que el derecho a la alimentación del pueblo cubano, continúa severamente afectado por el reforzamiento del bloqueo impuesto por el gobierno de Estados Unidos.

Al intervenir en el diálogo con la Relatora Especial sobre el derecho a la alimentación, la representante expresó que las medidas de guerra económica aplicadas, han llegado a extremos nunca antes vistos.

Citó como ejemplo la persecución e impedimento de entrada al país de gas licuado, uno de los combustibles domésticos más utilizados en Cuba, lo que produjo afectaciones a más de 1 millón de familias en nuestro país.

Astiasarán concluyó que Cuba reitera su compromiso irrenunciable con la promoción del derecho a la alimentación, y en tal sentido, presentará nuevamente en esa sesión del Consejo de Derechos Humanos, una resolución sobre el tema. (Fuente: [RReloj](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/215933-gobierno-de-cuba-denuncia-en-ginebra-impacto-del-bloqueo-estadounidense>



Radio Habana Cuba